

Tagesordnungspunkt 5

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Igstadt am 04. November 2014

Befestigung der Kreisstraße 663 zwischen Wiesbaden-Igstadt und Wiesbaden-Erbenheim (SPD)

Der Magistrat wird um Prüfung gebeten, ob eine Befestigung der beidseitigen Randstreifen mit Rasengittersteinen - wie bereits in Teilbereichen geschehen - durchgängig erfolgen kann. Desweiteren wird dringend um Beseitigung einiger Schlaglöcher kurz vor Ortseingang Wiesbaden-Igstadt – von Wiesbaden-Erbenheim kommend – gebeten.

Begründung:

Die Kreisstraße wird sowohl von landwirtschaftlichen Fahrzeugen als auch insbesondere von Lieferwagen, Kleinlastern und privaten Fahrzeugen stark frequentiert. Da die Kreisstraße jedoch nicht in dem Maße ausgebaut ist wie z.B. die Kreisstraße von Wiesbaden-Igstadt nach Wiesbaden-Nordenstadt, kommt es zum Begegnungsverkehr, wobei der eine oder andere teilweise auf die Bankette ausweichen muss. Hierbei kann es durchaus zu Problemen kommen, da die Randbefestigung überwiegend beidseitig aus Sand bzw. feinem Schotter besteht. Insbesondere im Herbst und Frühjahr ist nach starken Regenfällen festzustellen, dass es hier zu starken Auswaschungen und Rillenbildung kommt und eine Gefährdungssituation nicht ausgeschlossen werden kann – insbesondere wenn PKW und LKW sich begegnen. Bisher wurde dann wieder aufgefüllt und nach kurzer Zeit bot sich das gleiche Bild wie vorher.

In einigen Teilbereichen z.B. im Kurvenbereich oder Ausfahrten wurden bereits Rasengittersteine verlegt, was eine positive Auswirkung hatte. Daher sind wir der Auffassung, dass es langfristig eine gute Investition wäre, wenn diese Maßnahme ausgeweitet würde.

Beschluss Nr. 0032

Antragsgemäß beschlossen.

Verteiler:

Dez IV
Amt 66 z.w.V.

1005 z.d.A.

Ruckes
Ortsvorsteherin